

PÁGINA 7 19 DE MARZO 2024

EN EDOMÉX Pendientes por recoger, 13 mil credenciales del INE

CNACA CONTRACTOR OF THE CONTRA

a Junta local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México informó que en total 13 mil 340 credenciales de elector no fueron reclamadas por sus dueños.

"Esas credenciales que no se recojan nadie las va a poder utilizar, nadie va a poder votar con ellas, se resquardarán en las Juntas Distritales

y hasta el 3 de junio
estarán nuevamente a
disposición de los
Módulos de Atención
Ciudadana", señaló el
vocal ejecutivo del INE en
la entidad, Joaquín Rubio
Sánchez.

No obstante, es la primera ocasión, previo a una elección, que se cuenta con esa cantidad, la cual es la es la más baja, porque en otros procesos la cifra ha sido superior.

Lo anterior significa que hay interés por parte de la ciudadanía para participar en las elecciones del 2 de junio próximo, pero también por contar con una identificación oficial con fotografía.

Desde el primero de septiembre del 2023 y hasta el 14 de marzo se entregaron un millón 488 mil 595 micas de ciudadanos y ciudadanas que se inscribieron por primera vez en la entidad.

Lo que todavía estará vigente es la posibilidad de reimprimir la credencial, por aquellos casos de extravío o daños considerables, pero en estos casos no se puede cambiar nada, sólo se les repone la credencial, en un plazo de 8 días. El

plazo para solicitar la reimpresión termina el 20 de mayo para hacer el trámite y recogerla a más tardar el 31 de mayo. Joaquín Rubio Sánchez, vocal de la Junta Local del INE informó que el padrón en el Estado de México es de

13 millones 60 mil personas, el

más grande del país.

Joaquín

Rubio

Sánchez